

Multitudinaria concentraci3n ganadera

martes, 06 de mayo de 2014

Los campos del Llance se llenaron de vecinos y visitantes para presenciar la primera concentraci3n ganadera de todas las especies que, la recientemente fundada, Asociaci3n de Ganaderos de Val de San Vicente (ADEGAVAL), de la mano del Ayuntamiento de Val de San Vicente, organizaron el pasado s3bado 3 de mayo.

El Llance acogi3 una multitudinaria concentraci3n ganadera en la que participaron 25 ganader3-as de la zona.

Los campos del Llance se llenaron de vecinos y visitantes para presenciar la primera concentraci3n ganadera de todas las especies que, la recientemente fundada, Asociaci3n de Ganaderos de Val de San Vicente (ADEGAVAL), de la mano del Ayuntamiento de Val de San Vicente, organizaron el pasado s3bado 3 de mayo.

El clima acompa3 y tras la âœpas3âœ de los animales por la localidad de Unquera, se ubicaron las reses de las diferentes especies en sus corrales para el disfrute de los asistentes.

25 fueron las ganader3-as de la zona que participaron en la concentraci3n en la que se pudieron contemplar unas 300 cabezas de ganado vacuno, 20 de caballar, 60 de caprino y 30 de ovino.

Dentro del programa de actos que la organizaci3n elabor3 para esta primera concentraci3n, no faltaron ni el tradicional mercadillo, ni las actuaciones folcl3ricas de la escuela de folclore de Val de San Vicente, ni las atracciones infantiles, ni el buen ambiente en el bar de la concentraci3n que instal3 la comisi3n de fiestas de Unquera.

Roberto Escobedo, alcalde de Val de San Vicente, presente en la concentración, dio la enhorabuena a la Asociación ADEGAVAL por esta iniciativa, agradeciendo su constante trabajo a lo largo de los últimos meses. De la misma manera, ha agradecido a numerosas casas comerciales del municipio y de la comarca su colaboración, para que esta concentración haya sido una realidad y un rotundo éxito.

Escobedo ha puesto en valor esta iniciativa ganadera, destacando que además servir de punto de encuentro para muchos ganaderos del municipio y la comarca, ha atraído al municipio a un buen número de visitantes, dinamizando de manera considerable la actividad comercial y hostelera del Ayuntamiento, y más en concreto de la localidad de Unquera.

Junto al alcalde asistieron al evento varios miembros de la corporación municipal, la presidenta de la Junta Vecinal de Unquera, los alcaldes de Valdliga y Rionansa, el senador por Cantabria, Miguel Ángel González Vega, la diputada regional Rosa Eva Díaz Tezanos y el Eurodiputado cantabro Ricardo Cortés Lastra.

La muestra se desarrolló a lo largo de toda la mañana, y durante la misma, los miembros de ADEGAVAL, junto a las autoridades presentes, hicieron entrega de un campano a todas las ganaderas participantes.